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В статье представлены результаты разработки нового автомобильного вариатора на основе дифференциального механизма, базирующиеся на обзорном исследовании фрикционных вариаторов, применяемых на автомобилях. Представлена кинематическая схема, принцип работы и работоспособный макет дифференциального зубчатого вариатора, приведены его достоинства по сравнению с аналогами.
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In the article results of the development of a new automobile variator on the basis of the differential gear, based on survey probe of frictional variators applied on cars are presented. Kinematic scheme, principle of operation and an efficient breadboard model of a differential gear variator is presented, its advantages in comparison with the analogues are given.

Keywords: variator, differential gear, kinematic scheme.
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В работе приводятся результаты анализа возможности разделения движений на «быстрые» и «медленные» с целью снижения порядка анализируемой системы.

Ключевые слова: моделирование, привод.

ANALYSIS  OF  THE  DRIVE  FOR  MATHEMATICAL  MODEL  

POLISHER  3PD-320А

Miroshnichenko Vladimir Grigorevich
Don State Technical University (DSTU),

1, Gagarin sq., Rostov-on-Don, 344000, Russia,  

chair «Manufacturing Equipment», candidate of engineering sciences, associated professor,

phone  (863) 273-87-77.

Kosyrev Dmitry Olegovich
DSTU, chair «Manufacturing Equipment», senior teacher,
phone  (863) 273-87-77.

The paper provides an analysis of the possibility of motions separation in «fast» and «slow» in order to reduce the order of the analyzed system.

Keywords: modelling, drive. 
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Исследуется напряженно-деформированное состояние тонких многослойных покрытий, нанесенных на поверхность железнодорожного рельса в окрестности бокового контакта рельса и колеса, при движении в поворотах при различных значениях геометрических и механических параметров покрытий. Разработаны математическая и конечно-элементная модели, на основе которых проведен анализ напряженно-деформированного состояния и даны соответствующие рекомендации по оптимальному подбору параметров покрытий.
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In the paper a stress-strain state of thin multi-layered coverings inflicted on the surface of the rail nearby the side contact of rail and wheel is studied under condition of turning motion, with various magnitudes of geometric and mechanic parameters of coverings. Mathematic and finite-element models were designed for stress-strain state analysis conducted. Recommendations are given for an optimal assortment of parameters' values.

Keywords: rails, wheels, contact interaction, finite element method, thin coatings.
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В статье получено упрощенное выражение динамического фактора автомобиля, являющегося одним из показателей эксплуатационных качеств автомобиля. Полученное выражение динамического фактора существенно проще традиционных описаний, прежде всего за счет исключения множества условностей и допущений, ориентации на эксперимент и сокращения числа учитываемых факторов. Относительная погрешность полученной зависимости сопоставима с точностью экспериментальных данных.
Ключевые слова: динамический фактор, автомобиль, скорость, путь разгона, время разгона.
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In the article a simplified expression of the dynamic factor of the car which is one of indicators of operational qualities of the car is received. The received expression of the dynamic factor is essentially easier than traditional descriptions, first of all, at the expense of exception of set of conventions and assumptions, orientation to experiment and reduction of a number of considered factors. A relative error of the received dependence is comparable to the accuracy of experimental data.
Keywords: dynamic factor, car, speed, dispersal way, dispersal time.
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Изложена практика одного из перспективных технологических методов защиты изделий от воздействия внешних факторов – износа и коррозии – газотермических технологий. Описаны методы нанесения, оборудование и материалы для покрытий различного функционального назначения. Обобщены экспериментальные данные и результаты отечественных и зарубежных исследователей.

Ключевые слова: газотермические технологии, плазменное напыление, подшипник, покрытие.

THE  POWEREFFECTIVE  TECHNOLOGIES  OF  PRODUCING
WEAR-RESISTANT  BEARINGS

Shevchenko Anatoliy Ivanovich

Rostov State Transport University (RSTU),
chair «Operation and Repairing of Machinery», 
candidate of engineering sciences, associated professor,

phone  (863) 272-65-29,
e-mail:  vm@kaf.rgups.ru
Erkenov Akhmat Chokaevich

Karachaevo-Cherkessian Technological Academy,

35, Stavropol st., Cherkessk, 569000, Russia,

vice-rector,

doctor of engineering sciences, associated professor,

phone  (87822) 34-611,

e-mail:  erkenov@kchgta.ru
The paper is devoted to the practice of one of the promising technological methods of product defense from external factors influence, such as wearing and corrosion of gas-thermal technologies. The methods of covering, equipment and materials for covering of different functional purposes are described in the article. Experimental data and results of domestic and foreign researches are generalized. 

Keywords: gas-thermal technologies, bearing, covering, plasma-spraying. 
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В настоящей работе анализируются статистические данные для вспомогательных машин электровозов Северо-Кавказской железной дороги за 2000, 2004, 2007, 2008 гг., определяются по ним некоторые показатели для асинхронного двигателя серии АЭ-92-4 и устанавливается связь показателей надежности агрегатов локомотивов с их виброакустическими параметрами
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In the paper statistical data for auxiliary machines of electric locomotives of the North-Caucasian railway for 2000, 2004, 2007 2008 are analyzed, some parameters for the asynchronous engine of the series АE-92-4 are defined and connection of parameters of reliability of locomotive units with their vibroacoustic parameters is established.
Keywords: reliability, refusal, probability of non-failure operation, probability of refusal, statistics, defect, damage, vibration-acoustic parameter, amplitude of own case vibrations, asynchronous engine, electric locomotive, North-Caucasian railway
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Проанализированы условия и параметры, обеспечивающие повышение удельной мощности тягового двигателя электровозов переменного тока.
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Conditions and parameters providing increase of specific power of the traction engine for a.c. electric locomotives are analysed. 
Keywords: traction electric engine, switching ability, criterion, width of a black band rotation frequency of armature (rotor), design speed, average jet EMF.
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В статье отражены основные часто встречающиеся неисправности цилиндровой втулки и поршня тепловоза 2ТЭ10М дизеля 10Д100, факты обнаружения этих неисправностей и методы их устранения. Также перечислены предлагаемые способы диагностирования цилиндропоршневой группы дизелей 10Д100 для избежание приведенных неисправностей.

Ключевые слова: дизель, цилиндропоршневая группа, цилиндровая втулка, поршень, компрессиметры, камера сгорания, надежность работы, износ, оценка состояния, трещина, неисправности, текущий ремонт, цели диагностики.
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In the article the basic often ocurring malfunctions of a cylinder plug and a diesel locomotive piston 2TE10М of diesel engine 10Д100, the facts of detection of these malfunctions and methods for their elimination are given. Ways for diagnosing cylinder-piston group of diesel engines 10D100 to avoid the resulted malfunctions are listed.

Keywords: diesel engine, cylinderpiston group, cylinder plug, piston, combustion chamber, reliability of operation, deterioration, condition estimation, crack, malfunctions, operating repair, diagnostics purposes.
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ПЕРЕМЕННОГО  ТОКА  С  ТИРИСТОРНЫМИ  ПРЕОБРАЗОВАТЕЛЯМИ
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В статье проведен анализ функциональности и технического исполнения систем управления электровозов переменного тока с тиристорными преобразователями, тенденций их развития, опыта разработки систем их технического диагностирования и возможностей самодиагностирования. Предложена перспективная модель распределенной системы технического диагностирования и технического обслуживания, которая позволит обеспечить эффективность электрической тяги и рекуперативного торможения, надежность и эффективность эксплуатации электронного оборудования электровозов, сокращение эксплуатационных расходов на техническое обслуживание локомотивов.

Ключевые слова: железнодорожный транспорт, электровозы переменного тока, системы управления, ретроспективный анализ, диагностирование, эксплуатация и ремонт.

CONTROL  SYSTEMS  DIAGNOSIS  OF  ALTERNATING  CURRENT 

ELECTRIC  LOCOMOTIVES  WITH  THYRISTOR  CONVERTERS
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In the article on the basis of the functional and technical performance analysis of the control systems of the alternating current electric locomotives with the thyristor converters, the trends of their development, experience of the development of their technical diagnosis systems and autodiagnosis possibilities are proposed. The future model of the distributed technical diagnosis and maintenance system, which will make it possible to ensure the effectiveness of electrical traction and of regenerative braking, reliability and running efficiency of the electric locomotive electronic equipment, reduction of operating costs for the maintenance of locomotives are offered.

Keywords: rail transport, alternating current electric locomotives, control systems, retrospective analysis, diagnosis, operation and repair.
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Проведен анализ отечественных и зарубежных напольных детекторов, осуществляющих контроль дефектов поверхности катания грузовых вагонов в движении. Для регистрации динамического взаимодействия колес и рельсов реализована методика тензометрических измерений в области  высоких частот. Разработанная методика позволила исключить внесение изменений в верхнее строение пути и обнаруживать дефекты  на поверхности катания колес грузовых вагонов, движущихся со скоростью до 80 км/ч.

Ключевые слова: дефект, колесо, рельс, быстродействующая тензометрия, грузовые вагоны, напольный детектор, колесная пара, тензодатчик, вертикальная сила.

FEATURES  OF  USagE  HIGH-SPEED  strain  measurement  FOR  CONTROL 
OF  FREIGHT  CAR  WHEELS  IN  MOVEMENT
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The analysis of the domestic and foreign wayside detectors which carry out control of serface running defects of freight cars in movement is conducted. For registration dynamic interaction of wheels and rails the technique for strain  measurements in the field of high frequencies is realised. The developed technique has allowed to exclude modification permanent way and to find out defects on a surface of running wheels of freight cars, moving at a speed up to 80 km/h.

Keywords: defect, wheel, rail, high-speed strain measurement, freight cars, wayside detector, wheel pair, strain gauge, vertical force.

УДК 629.4.077.2
О  ВОЗМОЖНОСТИ  ПРИМЕНЕНИЯ  ТЕРМОМЕХАНИЧЕСКОГО  РЕВЕРСИВНОГО 

ПРЕОБРАЗОВАТЕЛЯ  (ТМРП)  ИЗ  СПЛАВА  С  ПАМЯТЬЮ  ФОРМЫ

В  СИСТЕМАХ  АВАРИЙНОГО  ТОРМОЖЕНИЯ  ПОДВИЖНОГО  СОСТАВА

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО  ТРАНСПОРТА
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Разработана методика расчёта напряжений и деформаций в цилиндрических или кольцевых телах из материала с памятью формы при протекании в них термоупругого мартенситного превращения для произвольного закона изменения упругих характеристик материала. Показана возможность использования данной методики для определения условий стабильной и долговечной работы новой конструкции аварийного тормоза подвижного состава железнодорожного транспорта с цилиндрическим ТМРП из сплава с эффектом памяти формы.

Ключевые слова: память формы, термомеханический реверсивный преобразователь (ТМРП), аварийный тормоз, термоупругость, стабильность, эффективность.

possibility  of  using  thermo-mechanical  reverse  transformer

made  of  a  shape  memory  alloy  in  railway  rolling-stock  

emergency  brake  systems
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Computational techniques for stress distribution and deformation in cylindrical or circular solids made of shape memory alloy under thermo-elastic martensitic transition are proposed in the case of arbitrary thermo-elastic response. Applicability of the mentioned techniques to establish steady-state and long-term conditions for a new emergency brake construction of the railway rolling-stock with cylindrical thermo-mechanical reverse transformer made of a shape memory alloy is demonstrated.

Keywords: shape memory, thermo-mechanical reverse transformer (TMRT), emergency brake, thermo-elastic, stability, effectievenes.
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В работе рассматривается метод проектирования схемы ООБД для САПР на основе N-модели данных. В основе метода лежит визуально-декларативный язык NVL и представленный в этой статье алгоритм нормализации ООБД. Такой подход позволяет проектировать корректную схему ООБД для САПР на визуальном языке.

Ключевые слова: объектно-ориентированные базы данных, нормализация, дерево наследования, алгоритм нормализации, сокращение избыточности схемы ООБД, САПР.
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In the paher the method for designing the scheme for object-oriented data base (OODB) for CAD based on N-data model is considered. Visual-declarative language NVL and algorithm for normalization of object-oriented data base are presented. Such approach allows to design correct scheme of OODB for CAD in visual language.

Keywords: object-oriented data bases, normalization, inheritance tree, normalization algorithm, reduction of redundancy of the scheme for object-oriented data base, CAD.
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Сформулированы принципы повышения эффективности заказов оборудования на основе анализа баз данных технической документации. Предложена методика оптимизации заказов оборудования с использованием коэффициента эффективности. 
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Principles of increase the efficiency of orders for the equipment on the basis of databases technical documentation analysis are formulated. Methods for optimisation the orders of the equipment with the use of efficient factor are offered. 
Keywords: electronic document management, custom-made specifications, technical documentation, equipment order, weight factors, efficient factor. 
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система  интеллектуального  анализа  ДАННЫХ 

технического  диагностирования  УСТРОЙСТВ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ  АВТОМАТИКИ  И  ТЕЛЕМЕХАНИКИ

Горишний Дмитрий Владимирович
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Техническое диагностирование является одной из важных составляющих процесса обеспечения бесперебойного функционирования устройств железнодорожной автоматики и телемеханики (ЖАТ). 

В статье рассматривается применение вероятностной модели зависимостей при разработке базы знаний автоматизированной системы интеллектуального анализа данных о диагностических состояниях устройств ЖАТ.

Ключевые слова: техническое диагностирование, адаптивность, оценка технического состояния устройства, интеллектуальный анализ данных, байесовская сеть доверия.
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Technical diagnostics is one of the most important components of railway automation and telemechanics equipment ensuring faultless operation of railway automatics and telemechanic devices.

The article provides a description of the development intellectual data analysis system, using probabilistic dependencies model for knowledge base. The purpose of the system is to process railway equipment diagnostic data.

Keywords: technical diagnostics, adaptivity, equipment’s technical state evaluation, intellectual data analysis, bayesian trust network.
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Развит механизм отбора данных для моделирования сложных объектов, основанный на анализе чувствительности оценок параметров модели к отдельным наблюдениям и их группам. Разработано программное обеспечение алгоритма отбора данных.
Ключевые слова: моделирование, активный и пассивный эксперименты, чувствительность оценок параметров, программное обеспечение расчетов.
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The mechanism of data selection for modeling of complex objects, based on the analysis of response level of parameter estimations of the model to separate observations and their groups is developed. Software of algorithm for data selection is worked out.

Keywords: modeling, active and passive experiments, response level of parameter estimations, software of calculations.
УДК 519.87 : 681.51
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ИНФОРМАЦИОННЫХ  ПОТОКОВ  В  СИСТЕМЕ  АВТОМАТИЗАЦИИ 

ДИАГНОСТИРОВАНИЯ  И  МОНИТОРИНГА  УСТРОЙСТВ  ЖАТ
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В статье предлагается математическая модель исследования информационных потоков в системе автоматизации диагностирования и мониторинга устройств ЖАТ. Модель предназначена для оптимизации технической структуры  станционного комплекса АДК-СЦБ.

Ключевые слова: математическая модель; система автоматизации; диагностика устройств ЖАТ; структурная матрица; дискретные и аналоговые сигналы.
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In the article mathematical model for investigation information flows of diagnostic automatization system of ZAT devices is offered. The model is intended for the choice of optimal technical structure of station complex СК АДК-СЦБ.

Keywords: mathematical model, automatization system, diagnostic of ZAT devices, structural matrix, discrete and analogue signal.
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Пропускная способность автовокзала по обслуживанию подвижного состава зависит от количества автобусов, обслуженных на перронах автовокзала. 

На основании теории массового обслуживания определена пропускная способность автовокзала в зависимости от среднего времени обслуживания одного автобуса.

Определение необходимого количества перронов для автовокзала позволяет рационально использовать его площади.

Ключевые слова: пропускная способность автовокзала; определение необходимого количества посадочных перронов; теория массового обслуживания.
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Capacity of the bus station servicing rolling stock depends on the number of buses serviced on the ramp of a bus station. 

On the basis of queuing theory capacity of a bus station, depending on the average service time of one bus is determined. 

Determining the required number of platforms for the bus station allows efficient use of the bus station area.

Keywords: bus station capacity, estimation of the required number of landing platforms, queuing theory. 
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В статье предложено использовать методологические подходы теории автоматического управления при внедрении на транспорте принципа постоянного улучшения. Описана целесообразность и особенности реализации подхода для инновационных процессов компании. Показаны проблемы, которые необходимо решить. Намечены направления дальнейшей работы, в том числе математическое моделирование устойчивости систем постоянного улучшения. Проверка эффективности предлагаемого методологического подхода осуществляется на практике. В качестве пилот-проекта выбран дорожный центр внедрения Красноярской железной дороги.

Ключевые слова: железнодорожный транспорт, принцип постоянного улучшения; система менеджмента качества; замкнутые системы управления; модель постоянного улучшения; управление инновационными процессами.

PRINCIPLES  OF  CONSTRUCTION  THE  PERMANENT  IMPROVEMENT  SYSTEMS
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In the article to use methodological approaches of the automatic control theory with the introduction of the principle of transport permanent improvement are proposed. Expediency and special features of the approach realization for the innovation processes of the company are described. The problems to be solved are shown. The directions of further work are outlined, including the mathematical simulation of the constant improvement systems stability. Checking the effectiveness of the proposed methodological approach is achieved in practice. Road Center of the Krasnoyarsk Railway is selected as a pilot- project.

Keywords: rail transport, permanent improvement principle, quality management system, closed-cycle control systems, constant improvement model, innovation processes management. 
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Существующая система диагностики технических средств систем электроснабжения не даёт полной информации об их остаточном ресурсе, отсутствует объективный анализ и система прогнозирования работы устройств электроснабжения. Авторами предложены методы анализа, диагностики технологий и технических средств систем электроснабжения, которые состоят в корреляционном и регрессивном анализе факторов, влияющих на технические средства и технологии. Предложенная методика позволяет продлить срок службы и определить остаточный ресурс устройств электроснабжения. 

Ключевые слова: технология, технические средства, силовой трансформатор электрических железных дорог, диагностика, остаточный ресурс, методы анализа, корреляция, регрессивный метод.  
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Present diagnostic system of power-supply systems doesn’t give full information on their residual life; objective analysis and the system for forecasting of power supply devices are needed. The authors propose the methods for analysis, examinations of technologies and power-supply system facilities which consist of correlative and regressive analysis of the factors influencing and technologies. The methods proposed by the authors allow to increase durability and determine power supply devices left life.

Keywords: technology, facilities, power transformer of electrical railroad, diagnostics, life left, methods for analysis, correlation, regressive method.
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В статье описаны проблемы, возникающие при внедрении современных мощных вторичных источников питания на железнодорожном подвижном составе. Главное внимание уделено проблеме провалов питающего напряжения при отрывах токоприемника. Рассмотрены возможные пути снижения влияния некачественного токосъема на питание вспомогательных потребителей. Проанализированы достоинства и недостатки предлагаемых методов. Подробно описана технология параллельного соединения преобразователей собственных нужд ПСН80, внедренная на электропоезде ЭД4МКМ-АЭРО в ходе сертификационных испытаний и контрольного пробега на экспериментальном кольце ВНИИЖТ в Щербинке.

Ключевые слова: преобразователь собственных нужд, электропоезд, токосъем, провалы напряжения, резервирование.
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In the paper the problems occurring during implementation of modern auxiliary power supplies on railway rolling stock are described. The main attention is paid to the problem of feed voltage gaps during pantograph isolation. The possible methods of reducing the impact of low-quality current collection for auxiliary loads are considered. The advantages of the methods proposed are analyzed. Auxiliary converters PSN80 parallel connection technique, which is implemented on the ED4MKM-AERO electric multiple-unit train during certification tests and control run on the VNIIZhT experimental railway ring in Shcherbinka, is extensively described.

Keywords: auxiliary converter, electric multiple-unit train, current collection, voltage gaps, reservation.
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В работе рассматривается пара трения, состоящая из неподвижного ползуна, сужающейся и расширяющейся клиновидной формы и расплавляющейся направляющей. В результате предлагается конструкция упорного подшипника с нелинейным контуром опорной поверхности, обеспечивающей повышенную его несущую способность. При этом низкий коэффициент трения обеспечивается смазкой, обусловленной расплавом.
Разработан научно обоснованный метод расчета пары трения «ползун – направляющая», обладающий повышенной несущей способностью в сочетании с низким коэффициентом трения.

Ключевые слова: опора скольжения, клиновидная форма, несущая способность, расплавляющаяся направляющая.
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In the article friction pair consisted of fixed slider and narrowing and broadening melting guide is considered. As a result the coustruction of thrust bearing with unliniar contour of thrust surface providing its increased bearing capacity is proposed. Low friction coefficient is ensured by lubricant given by melting. Scientiific method for calculation of friction pair «slider – guide» having increased bearing capacity combining low friction coefficient is developed.
Keywords: slide support, V-shaped, carrying capacity, melting guide.
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Система Са(РО3)2 – Рb(PO3)2 была исследована методами физико-химического анализа с построением фазовой диаграммы. В исследованной системе образуется инконгруэнтно плавящееся соединение с соотношением компонентов 1:1. Методами ИК-спектроскопии и хроматографии была установлена полимерная природа аниона СаPb(РО3)4. Для стекла состава соединения определены некоторые физико-химические свойства. 
Ключевые слова: фазовая диаграмма системы, конденсированные фосфаты, полимерные анионы, сложное соединение.
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The phase eguilibriums in Сa(PO3)2 – Pb(PO3)2 system have been investigated by methods of physical-chemical analysis, and the phase diagram has been constructed. The individuality of the compound and its anion type has been established by means of infrared spectroscopy analysis and chromatography.For the crystals СaPb(PO3)4 and mixture of the components of 1:1 content some physical-chemical constants have been determined in a glassy state. Probable fields of application of the synthesized inorganic polymers have been shown. 
Keywords: phase diagram of the system, condensed phosphates, polymeric anions, phosphate glasses.
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Предложены эффективные корреляционные алгоритмы для анализа многозначных функций, использующие быстрое преобразование Фурье в логическом конъюнктивном базисе, которое обладает наименьшей вычислительной сложностью.
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Effective correlation algorithms for the analysis of multi–valued functions are proposed. Fast Fourier transformation in logical conjunctive basis, having the least computing complexity, is used to calculate correlations.
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Буквы J и I, e и l, h и n, q и g, V и U, О (буква) и 0 (ноль) должны различаться по начертанию. 

Тире, дефис, знак «минус» обозначать соответствующими знаками.

Нумеровать следует только те формулы, на которые есть ссылки в тексте. 

Обозначения, термины и иллюстративный материал должны соответствовать действующим ГОСТам. 

5
Рисунки и фотографии (не более пяти), выполненные четко и контрастно, размещать в порядке их упоминания в тексте, подрисуночная подпись обязательна. 

6
Библиографический список приводится общим списком в конце статьи и составляется в соответствии с последовательностью ссылок в тексте, которые обозначаются арабскими цифрами в квадратных скобках. Литература оформляется только согласно ГОСТ 7.1-2003.

Текст статьи должен быть тщательно отредактирован и готов для макетирования и верстки журнала на компьютере. 

7
Статья должна быть обязательно подписана всеми авторами.

Материалы, прилагаемые к статье, печатают на отдельном листе.
Обращаем внимание авторов, что со второго квартала 2008 года введены дополнительные требования к изданиям, вошедшим в Перечень ВАК (Решение Президиума ВАК от 7 марта 2008 года).

8
Аннотация (на русском и английском языках):  

■
УДК. 
■
Название статьи (заглавными буквами, полужирным шрифтом).

■
Аннотация (краткое содержание статьи, включающее 3–4 предложения).

■
Ключевые слова. 

Каждое ключевое слово или словосочетание отделяется от другого запятой или точкой с запятой.

9
Сведения об авторах (на русском и английском языках):  
■
Фамилия, имя, отчество автора (полностью, без сокращений).
■
Место работы каждого автора в именительном падеже.

■
Почтовый адрес места работы с указанием почтового индекса.
■
Ученая степень, ученое звание, должность. 

Важно четко, не допуская иной трактовки, указать место работы конкретного автора. Если все авторы статьи работают или учатся в одном учреждении, можно не указывать место работы каждого автора отдельно.
■
Контактный телефон.

■
E-mail.

Сведения по п. 9 составляются для каждого автора отдельно в порядке упоминания в статье. 

Условия и порядок публикации статей в журнале

1
Статья должна быть оформлена по прилагаемым требованиям. 

2
Автор имеет право опубликовать в номере одну статью.

3
Автор может прислать статью в адрес редакции:

●
по почте 

344038, г. Ростов н/Д, пл. им. Ростовского Стрелкового Полка Народного Ополчения, 2. 

Ростовский государственный университет путей сообщения.

Редакция журнала «ВЕСТНИК РГУПС».

●
по электронной почте  

E-mail:  vlm_nis@sci.rgups.ru,  

              nis@rgups.ru  (дополнительный).

●
принести в редакцию и передать секретарю Винниковой Ларисе Матвеевне 

(гл. корпус, ком. Д 107), телефон  (863) 272-62-74, факс (863) 255-37-85. 

4
Статья, подаваемая в редакцию, должна соответствовать тематике издания.

Тематика журнала охватывает основные проблемы транспорта, а также энергетики, машиностроения, экономики и управления. Публикуются статьи по следующим секциям:

–
машиностроение;

–
подвижной состав, безопасность движения и экология;

–
транспортная энергетика;

–
информационные технологии, автоматика и телекоммуникации; 

–
управление и логистика на транспорте;

–
экономика и социальная работа на транспорте;

–
железнодорожный путь и транспортное строительство;

–
физико-математические науки.

5
Редакционная коллегия принимает для публикации статьи после тщательной научной экспертизы.   

Для публикации отбираются статьи, которые представляют научный интерес и являются новой ступенью в разработке данной проблемы. Статьи публицистического плана не принимаются.

6
На заседании редколлегии принимается решение о возможности публикации статьи только при наличии положительной рецензии. 

7
Все расходы по подготовке к публикации и изданию журнала оплачивает университет, в том числе и почтовые расходы при пересылке журнала авторам.

Краткая информация о журнале 

Научно-технический журнал «Вестник Ростовского государственного университета путей сообщения» («Вестник РГУПС») издается с октября 1999 года, зарегистрирован в Госкомитете по печати РФ, свидетельство о регистрации № 018074. Журнал имеет международный стандартный сериальный номер (ISSN 0201-727Х), присвоенный Книжной палатой Российской Федерации. 

Учредителем и издателем является Государственное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Ростовский государственный университет путей сообщения» (РГУПС).

Главный редактор журнала – ректор университета, академик РАН, заслуженный деятель       науки РФ, доктор технических наук, профессор В.И. Колесников. 

В состав редакционной коллегии входят ведущие ученые РГУПС, а также других транспортных и академических университетов Северо-Кавказского региона, Москвы, Санкт-Петербурга и Чешской Республики (Остравский технический университет). 

В настоящее время журнал выходит с периодичностью 4 номера в год, т. е. каждый квартал. 
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